

Evangelismo en la División Norteamericana

Un legado para recordar. Charles Marshall Kinny fue el primer pastor afroamericano de la Iglesia Adventista, y el primero en organizar una Iglesia Adventista afroamericana en los Estados Unidos. Nació como un esclavo en el estado de Virginia. Cuando la Guerra Civil terminó, él aceptó el mensaje adventista convirtiéndose en un miembro de la iglesia en 1878.

Kinny trabajó como pastor, evangelista y profesor en varios estados. Su trabajo fue muy fructífero y él es considerado por muchos como el “fundador del adventismo negro”. Muchas veces los líderes de la Asociación General le pidieron consejo sobre cómo alcanzar a los hermanos y hermanas afroamericanos y así llevarlos a Jesucristo.

En el mes de febrero se celebra la Historia Negra, y nosotros celebramos los logros de nuestros hermanos y hermanas en la fe. Este sábado nuestras ofrendas van a apoyar la apertura de nuevas iglesias en todo el territorio de la División Norteamericana. Apreciemos el legado de nuestros antepasados espirituales como Charles Marshall Kinny, y seamos generosos al continuar con el trabajo de la iglesia.

La información sobre Charles Marshall Kinny fue extraída del sitio web:
<http://www.blacksdahistory.org/charles-kinny.html>